

L'Automobile & L'Entreprise > Univers auto, moto... > Constructeurs

## Fiat et GRDF s'unissent pour développer le gaz naturel

Publié le 29 mars 2016 par Séverine Fontaine

Fiat Chrysler Automobiles et GRDF ont signé un partenariat pour développer les solutions de mobilité au gaz naturel.



*Catherine Foulonneau (GRDF) et Pierre-Martin Bos (Fiat Professional) ont signé le partenariat.*

Fiat Chrysler Automobiles (FCA) France et GRDF **s'associent pour favoriser le développement du gaz naturel** (GNV et surtout BioGNV) dans le secteur de la livraison urbaine. Ce partenariat consiste à « *booster les solutions de mobilité au GNV en favorisant l'implantation de stations d'avitaillement et en développant le prêt de véhicules GNV* », explique FCA France.

La gamme **Fiat VP comprend six modèles hybrides essence-GNV** : Panda, Punto, Qubo, Doblo, Fiat 500L et 500L Living. La gamme **Fiat Professional propose quant à elle trois modèles** : Fiorino, Doblo Cargo et Ducato. La marque précise que le GNV en France c'est aujourd'hui 13 500 véhicules et 280 stations, dont 41 publiques.